
Porque Votar em  DJALVES COELHO DOS SANTOS? 
 

Prezados participantes dos Planos BD (Benefício Definido), BS (Benefício Saldado) 

e CD (Codeprev). Sou o Professor Djalves Coelho. Sei como funciona um Fundo de pensão 

pois atuei na Fundação São Francisco de maio de 1991 a dezembro de 2023, lotado no 

Setor de Empréstimos. Quero utilizar minha experiência de 32 anos e meio para ser seu 

representante no Conselho Deliberativo da São Francisco. 

Veja abaixo minhas experiências: fui responsável pela Carteira de Empréstimos da 

Fundação São Francisco a partir de dezembro de 1994. Minha expertise abrange diversas 

atividades, incluindo concessão de empréstimos, cálculo de margem consignável, reajuste 

e geração de prestações de contratos pós-concessão. Fui responsável pelo atendimento 

aos participantes, geração de informações para tesouraria e contabilidade, envio de dados 

para consignações junto ao Serpro e Patrocinadoras, fechamento mensal da carteira de 

empréstimos, geração de relatórios para controle e ainda a geração de XML para a Previc. 

Como profissional altamente especializado, destaco minha responsabilidade direta 

no processo de implantação da nova carteira de empréstimos, com concessão automática 

no sistema do Serpro por meio de uma VPN. Além disso, liderei a concessão de 

empréstimos através de um aplicativo em fase final de desenvolvimento quando me 

desliguei. Tenho vasta experiência como tesoureiro por 10 anos, desempenhando 

atividades que envolvem contas a pagar e receber, conciliação bancária e controle de toda 

movimentação financeira. 

Meu diferencial está na combinação de uma vasta experiência e um profundo 

conhecimento dos processos operacionais e financeiros da Fundação São Francisco, o que 

me qualifica para representar eficazmente os interesses dos participantes no Conselho 

Deliberativo. 

Formação Acadêmica 

Pós-Graduação – Lato Sensu: MBA em Investimentos, Banking e Certificações - 

Centro Universitário UNIBTA – conclusão: 03/2022. 

Pós-Graduação – Lato Sensu: MBA em Gestão em Finanças - ESAD – Escola de 

Administração e Negócios – conclusão: 09/2011. 

Pós-Graduação – Lato Sensu: MBA em Docência do Ensino Superior - Faculdade do 

Noroeste de Minas – FINOM – conclusão: 04/2009. 

Graduação Superior Técnico em Gestão Financeira – UNIP – Universidade Paulista 

– conclusão: 2023. 

Graduação em Filosofia Instituto Superior de Educação de Brasília - conclusão: 2006. 



Certificação: Sou profissional certificado pela ANBIMA e possuo a certificação CPA-

20, que me habilita a trabalhar na área financeira de qualquer fundação de previdência 

privada e a exercer a função de conselheiro à qual me candidato. 

 

Cursos de Aperfeiçoamento: UNIABRAPP - Mitos Verdades e Oportunidades na 

Gestão de Empréstimos aos Participantes, 41º e 42º Congressos Brasileiro de Previdência 

Privada, Excel 2016 Básico e Intermediário e Avançado, Word Avançado, ANBIMA 

(Mentalidade e Ética 2020, Mercado e Renda Fixa 2020, Fundos de Investimentos 2020, 

Compliance Legal, Ética e Análise do Perfil do Investidor 2020, Mercado Financeiro de A a 

Z 2019, Fundos ETF no Mercado Brasileiro 2019. 

 

Minhas propostas: Sou candidato a membro do Conselho Deliberativo da Fundação 

São Francisco de Seguridade Social e estou comprometido em promover mudanças 

significativas para beneficiar todos os participantes. Minha proposta de campanha inclui a 

implantação do Plano de Contribuição Variável (CV) e do Plano de Família Previdenciário, 

oferecendo mais flexibilidade e opções para os beneficiários. Também proponho aumentar 

a idade máxima para a concessão de empréstimos aos participantes de 80 para 85 anos, 

em vez dos atuais 80 anos, garantindo que mais pessoas possam acessar esse benefício 

vital. 

Na área financeira, comprometo-me a fiscalizar e acompanhar rigorosamente a 

aplicação de cada centavo do dinheiro dos participantes, garantindo transparência e 

segurança. Com minha vasta experiência no setor de finanças, proponho mudanças na 

política de investimentos que busquem maximizar os retornos e minimizar os riscos. 

Trabalharei em conjunto com os demais conselheiros e a Diretoria Executiva na implantação 

do Perfil de Investimento, assegurando que os investimentos estejam alinhados com os 

objetivos e necessidades dos participantes. 

Além disso, defendo a valorização e a formação continuada dos colaboradores da 

fundação. Acreditando que um corpo técnico bem treinado e motivado é essencial para a 

excelência na gestão previdenciária, irei propor medidas que incentivem o desenvolvimento 

profissional contínuo. Juntos, podemos construir uma fundação mais forte, transparente e 

comprometida com o bem-estar de todos os seus participantes. Conto com seu apoio para 

realizar essas melhorias e assegurar um futuro financeiro mais seguro e próspero para 

todos. 

 

 

 

 


